



うちこしリポート

うちこし基安 事務所 〒811-1302 福岡市南区井尻4-3-49(西鉄井尻駅交番前)
TEL092-589-3600 FAX092-589-3636 Eメールm@uchikoshiinfo サイトhttp://www.uchikoshiinfo/

福岡市議会議員(南区)
うちこし 基安
打越 基安

年末年始のごあいさつ



2019年 12月号

令和元年9月 議会報告

井尻地区の連続立体交差事業は 雑餉隈駅の事業完了と 継ぎ目なく取り組むよう、強く要望



私・うちこしは令和元年度の福岡市議会9月議会で、自由民主党福岡市議団を代表して、
①井尻地区の連続立体交差事業の早期事業化、②自治会、町内会支援の強化、③再犯防
止の推進、の3点について質問しました。特に、連続立体交差化の早期実現については、
地元の地道なまちづくり活動に触れ、雑餉隈駅付近の連続立体交差事業の完了と継ぎ目
なく取り組むよう強く要望しました。

国庫補助事業に採択される ことが不可欠(福岡市)

Q 雜餉隈付近の連続立体交差
事業は、1年半後の令和3年春
には県事業区間と同時に高架切
り替えがなされ、完了すると聞
いている。そうなれば、福岡市
内の西鉄天神大牟田線で高架さ
れずに残るのは井尻駅周辺区間
だけとなる。

地元の皆さんにはこの間、地道
なまちづくり活動をされてきて
いる。私は前回、平成27年度の
議会で一般質問したが、それ以
降の当局の調査・検討および今
後、必要な調査とは?

(2面へ続く)

**皆様のおかげで、市議会議員5期目に突入!
超高齢社会に備える活動に取り組みます!**

2019年は福岡市議会議員選挙におきまして、私・うちこしは南区の上位3番目の
6990票を獲得し、5回目の当選を果たすことができました。これもひとえに皆さまから
ご支援の賜物と感謝申し上げますとともに、政治家を志した16年前の初心を忘れず、精励す
「働くものが報われる社会」にし

ていきたいものです。現在、常任委員会の一つである総務財政委員会の委員長を務めています。
明くる2020(令和2)年は、「庚子(かのえね)」の年です。干支の子(ねずみ)年は、中国の
漢書では「子」は新しい生命が種子の中に萌し始める状態を表していると言われ、子年は繁榮と生活交通の充実に力を入れていきたいと考えていますので、皆さまの信頼のご支援、ご協力のほど宜しくお願ひ申しあげます。

248番目の元号である令和へと移りました。令和の時代とともに、私の5期目の活動もスタートしましたが、私の信条である「働くものが報われる社会」にします。
私・うちこしは、超高齢社会に備え、地域の安全・安心にかかる地域コミュニティ活動と生活交通の充実に力を入れたいと考

南市民センター
大改修へ!

南市民センターの改修基本
計画が検討されています。

現在の「社会教育棟」と「文化ホール棟」を一体化、周辺の公共施設を移転・集約して、相乗効果が発揮される複合施設とする計画です。移転候補施設は、「南区おおはし子どもプラザ」と「大橋音楽・演劇練習場」。利用者の現状や意見聴取を踏まえ、検討していくとしています。

令和2(2020)年3月、基本計画を策定、同年度に基
本・実施設計、同年度末には大規模改修工事に入り、令和4年夏ごろのリニューアルオープンを予定しています。



【地元の活動】



1975年(昭和50)年3月1日、井尻駅近くの踏切で発生した脱線事故の様子

踏切事故の解消、踏切遮断による交通渋滞の緩和、線路両側の街の一体化が図られることを地域住民一同は強く願つておる。井尻地区の連続立体交差事業の早期事業化の取り組みを進めるよう強く要望しました。

平成23年8月 地元の高木、宮竹の両校区の自治協議会や井尻商店街、各町内会などの地域の代表者などで組織した井尻地区まちづくり期成会が発足

同年10月 高島宗一郎市長に對して、井尻地区の連続立体交差化について要望書を提出

平成28年6月 期成会の会長をはじめ、3000名を超える署名とともに、西鉄天神大牟田線井尻地区における連続立体交差化の早期実現を求める請願を市議会へ提出

同年12月 請願が全会派一致で採択される

A

連続立体交差事業が多額の事業費を要し、事業期間が長期にわたることなどから、国庫補助事業に採択されることが不可欠。そのための事前調査として、踏切の実態把握のための調査分析や物理的な要件の確認に統いて、今後は事業を実施した場合の費用対効果、いわゆるB(ベネフィット)(便益)バイC(コスト)(費用)の検証が必要となる。これが十分であることが確認されて初めて、国庫補助を含めた財源確保についての協議、調整などの段階に進める。

今年9月、京急本線の神奈川新町駅近くの踏切で列車がトラックと衝突、脱線する事故が発生。トラックが幅員の狭い道路から踏切に進入した後、立ち往生したための事故でした。井尻でも同じような事故がいつか起きるのではないかと不安に感じています。

踏切事故の解消、踏切遮断による交通渋滞の緩和、線路両側の街の一体化が図られることを地域住民一同は強く願つておる。井尻地区の連続立体交差事業の早期事業化の取り組みを進めるよう強く要望しました。

うちこしリポートの前号(44号)でも紹介しましたが、自治協議会の活性化を図るために、自ら協議会を構成する自治会、町内会にきめ細かな支援が必要と考えています。

うちこしリポートの前号(44号)でも紹介しましたが、自治協議会の活性化を図るために、自ら協議会を構成する自治会、町内会にきめ細かな支援が必要と考えています。

自治会、町内会の活動にきめ細かな支援が必要

私は非常勤の国家公務員である保護司として、犯罪や非行をした人の立ち直りを支えるボランティアに携わっています。福岡市の保護司は定数531名に対し、委嘱数は482名と9割程度で推移しており、保護司のなり手の確保が課題です。

また、福岡県の刑法犯検挙人

員は大幅に減少していますが、再犯者率は増加を続け、平成29年のそれは1万475人で、49.8%と2人に1人に上っています。

福岡市の民間企業の中には就労支援・宿泊支援・教育支援を三位一体で取り組んでいるところもありますが、地方公共団体の責務として、地域の実情に応じた施策を実施することが求められています。

平成28年には、「再犯の防止等の推進に関する法律」が制定されています。福岡市においても地方再犯防止推進計画を策定し、再犯防止に関する施策をこれまで以上に計画的、効果的に進めています。

平成28年には、「再犯の防止等の推進に関する法律」が制定されています。福岡市においても地方再犯防止推進計画を策定し、再犯防止に関する施策をこれまで以上に計画的、効果的に進めています。

私は非常勤の国家公務員である保護司として、犯罪や非行をした人の立ち直りを支えるボランティアに携わっています。福岡市の保護司は定数531名に対し、委嘱数は482名と9割程度で推移しており、保護司のなり手の確保が課題です。

私は非常勤の国家公務員である保護司として、犯罪や非行をした人の立ち直りを支えるボランティアに携わっています。福岡市の保護司は定数531名に対し、委嘱数は482名と9割程度で推移しており、保護司のなり手の確保が課題です。

9月議会で質問しましたが、超高齢社会においては、大規模災害時の対応も含めて、自治会、町内会を核とした地域コミュニティの果たす役割が大きくなり、また、バス停までの距離が遠い地域では、車に西鉄にバス路線の拡充を求めるだけでなく、地域のコミュニティバスなどの生活交通の充実・整備が求められています。

私は非常勤の国家公務員である保護司として、犯罪や非行をした人の立ち直りを支えるボランティアに携わっています。福岡市の保護司は定数531名に対し、委嘱数は482名と9割程度で推移しており、保護司のなり手の確保が課題です。

私は非常勤の国家公務員である保護司として、犯罪や非行をした人の立ち直りを支えるボランティアに携わっています。福岡市の保護司は定数531名に対し、委嘱数は482名と9割程度で推移しており、保護司のなり手の確保が課題です。

私は非常勤の国家公務員である保護司として、犯罪や非行をした人の立ち直りを支えるボランティアに携わっています。福岡市の保護司は定数531名に対し、委嘱数は482名と9割程度で推移しており、保護司のなり手の確保が課題です。

私は非常勤の国家公務員である保護司として、犯罪や非行をした人の立ち直りを支えるボランティアに携わっています。福岡市の保護司は定数531名に対し、委嘱数は482名と9割程度で推移しており、保護司のなり手の確保が課題です。



優勝された中川弘幸様

うちこし基安後援会
会長 石橋幸男様八天会世話人
代表 藤山亨治様

わやかな秋晴れの中、筑紫ヶ丘ゴルフクラブにて第17回八天会ゴルフ大会が開催されました。夕方から場所を移し表彰式、懇談会、市政報告会を開催されました。オリエンタルホテル福岡にて行いました。八天会世話をオリエンタルホテル福岡にて行いました。

はじめてのゴルフ大会で挨拶をいただきました。続い

てうちこしに一期目から多大な支援をいただいておりま

す。うちこし基安後援会会長 石橋幸男様に五期目の選挙を通して今後の政治

テーマに、日本会議福岡専務理事櫻井浩敏様に講演をいただきました。「憲法改正４項目と国防の重要性について」を

「憲法改正と国防の重要性について」
八天会勉強会

日本会議福岡
専務理事 櫻井浩敏様

桧原7丁目、刻の森前横断歩道のはつきり表示

宮竹公民館前の
ミニバー設置

宮竹小学校北門へ遊びに来る白着姿の父娘たちは、狭い道路ながら歩行者や車の交渉量が多い場所



西花畠校区防災訓練が西花畠小学校体育館とグラウンドで行われされました。少年消防20人の日頃の練習訓練を見せていただき、機敏な動作に感動致しました。約300人の参加者がおり、校区の熱意に対する意識の高さにも感心致しました。

柏原真弓教員・藤原さんの講評は、「準備が整れば安全到達に赴けますが、家族の協力・地域のコミュニケーション(人とのつながり)はとっさにはできません。日常より地域を知り、人を知ることは自衛手段に結びつきます」ということでした。

バス旅行で、福岡市内を満喫

秋の訪れを感じ始めた9月25日(水)。今年もまた、バス2台に分かれ、夜やかに「うちこし会バス旅行」へ行って参りました。

午前は、福岡市歴史船に乗り込み博多湾クルーズへ。福岡市のガイドさんによる博多港の歴史や役割などの説明もあり、博多湾に浮かぶ島々の景色を眺めながら海風に吹かれ、気持ちの良い時間を過ごしました。

草間彌生「南瓜」のオブジェの前でハイチーズ！



午後には、六本松の九大跡地へ移転した福岡市科学館へ。移変わりした様子に驚きながらも、科学部の担当であるプラネタリウムで、福岡市の夜空に輝く星について学びました。

その後、リニューアルオープンした福岡市美術館へ。ポランティアの方々による作品の解説もあり、日頃あまり目にしない現代アートにアーティストの観光を感じました。

快晴のお天気に恵まれ、大いに学び、福岡市内を満喫することができました。

第17回八天会ゴルフ大会と市政報告会

▶うちこしも
献血しました
2019.10.13



10月13日(日)、西花壇校区のグラウンドゴルフ大会と同時に献血が実施されました。私、うちこしも卒業、西花壇の献血を致しました。69歳までは献血に協力したいと思います。

▶上京した際に、大嘗宮を見学して参りました
2019.12.1



毎年11月にある五穀豐穫や節氣安寧を祈る「新嘗祭(しになめさい)」の中でも、即位後初めて往う式が大嘗祭(だいじょうさい)で、皇位繼承に伴い一ヶ月に一度だけあります。その舞台が大嘗宮。

▶第33回市民総合スポーツ大会
中学生バレーボール大会
2019.10.26-27 福岡市総合体育館



Sports

予選を突破した男子16チーム、女子16チーム合計32チームの勢揃いの選手たちが2日間をかけて連勝進出を目指し、勝利をつかむため一生懸命戦いました。福岡市バレーボール協会の会長として私たちこしき安里も青少年の真剣にかかわり、すばらしいプレーを見届けることができました。



▶第33回市民総合スポーツ大会
2019.10.14 スカッシュ協会の皆さん
(総合開会式)



▶三宅校区夏まつり
2019.8.17



▶敬老会井尻会館
2019.9.15



▶高木校区グラウンドゴルフ大会
2019.10.6



写真で見る

2019年 (後期)

▶第6回 福岡市民マラソン大会
2019.11.10



▶第54回 福岡早朝野球リーグ戦
閉幕式 2019.10.27



今年も優勝した浜田酒店クラブチームの皆さんと
うちこしは首位打者賞を授与しました。

校区の
行事

▶横手文化祭
2019.11.3-4



▶高木校区文化祭
2019.10.26-27



恒例

▶ことしも
餅つき大会開催
2019.11.28



▶南区市民の祭り
「民舞のつどい」
2019.11.23

舞踊



『いごっそ連』(狂言会)で板本龍馬を主人公とした歌舞にのせ波乱万丈の龍馬の人生を振りました。第三部は白胡私たちをご指導下さる会主の皆様による見ごたえのある舞踊を披露いただき、フィナーレは南区奇跡を会主祝いで踊りました。

ご意見およびご要望をお寄せください!

●福岡市議会自由民主党控室

TEL092-711-4722 FAX092-741-4874



●うちこし基安 事務所

福岡市南区井尻 4-3-49 (西鉄井尻駅交番前)

TEL092-589-3600 FAX092-589-3636

サイト <http://www.uchikoshi.info/> Eメール m@uchikoshi.info

お気軽に
お立ち寄り
ください!